

主な記事

- …伊豆の国市で開催……(1面)
- …東京でシンポジウム……(4面)
- …自然農を展開……(5面)
- …由井代表の基調講演……(8面)

環境農業新聞

メール: ecoagri-na@sweet.ocn.ne.jp

2022年(令和4年)

7月15日(金)

第245号

毎月15日発行

平成13年4月17日

第三種郵便物認可

発行所 環境農業新聞社
編集発行人 成瀬一夫
東京都葛飾区東金町1-41-9
〒125-0041 フランス堂ビル3階
電話 03-3826-5212
FAX 03-3826-5217
年間購読料 3,000円(税・送料込)
郵便振替口座 00150-2-290578



耕作放棄地を再生したことに乾杯する伊豆の国市の山下市長と由井代表



農林事務所の井草氏



金谷地区の酒井区長



伊豆の国市の天野産業部長



地元金谷区の小川さん



荒地を復活させた豊受のメンバー

蘇った耕作放棄地でセレモニー

日本豊受自然農

若い人達の熱意と決意

山下伊豆市長、喜びの挨拶

第14回日本の農業と食を考えるシンポジウムは6月18日前10時から耕作放棄地の水田を再生した伊豆の国市金谷地区でエキネシアハーブ畑での花摘み収穫祭をオープニングセレモニーとして開催し、その後、東京・世田谷の用賀にあるCHhōm東京校で「食料危機を乗り越える鍵は豊受式自然農にあり」をテーマに盛大に開催された。シンポジウムのオープニングセレモニーには山下伊豆の国市長を始め静岡県東部農林事務所、伊豆の国市金谷区長等の来賓が出席する中で行われ、いずれの人も荒れ地だった華山金谷区の圃場を、数年がかりで見事に田んぼとハーブ畑へと再生させたことを絶賛していた。

エキネシアの花が咲き誇り、荒地が蘇った水田をバックに主催者の日本豊受自然農の由井寅子代表が挨拶に立ち、咲き誇るエキネシアについて話

をした後、「荒れ放題の耕作放棄地を蘇つたのは若い人達の熱意と決意があり、だからです」と語った。水田には天然記念物のモリアオガエルなどが戻って本田に蘇らせるのに80メートルの水引きのパイプ工事を行ったこと等をあげ、「耕作放棄地を蘇る

ようにと熱い想いを持つた若者がいれば日本の国は安泰です。若者よ農業必要とせず、愛情と感謝の気持ちを注いでいくの

が豊受式です」と語った。来賓として出席した山下正行伊豆の国市長は、古菌を使って窒素、リン酸、カリに。化学肥料は必要とせず、愛情と感謝の気持ちを注いでいくの

第14回日本の農業と食を考えるシンポジウム盛大に開催

は愛情を込めて作る。愛情を込めて食べる。食べたい人が増える。この愛情の連鎖が豊受式なんですね」と答えた。県東部農林事務所の井草茂さんは、耕作放棄地は25%あり、徐々に増えている。有機農業を2050年に25%にしたいという目標を立てています。豊受さんは耕作放棄地の解消に尽力されています。今、5ヘクタールと10年までに25%にしたいといふことを紹介、さらにボタニカルライトという植物の根と土壌菌が発生させる電気を利用した光を紹介してその活用についても言及した。

豊受式自然農について「虫などの糞や死骸、木の粉末、植物残渣等が御古菌を使って窒素、リン酸、カリに。化学肥料は必要とせず、愛情と感謝の気持ちを注いでいくの

が豊受式です」と語った。来賓として出席した山下正行伊豆の国市長は、古菌を使って窒素、リン酸、カリに。化学肥料は必要とせず、愛情と感謝の気持ちを注いでいくの

が豊受式です」と語った。来賓として出席した山下正行伊豆の国市長は、古菌を使って窒素、リン酸、カリに。化学肥料は必要とせず、愛情と感謝の気持ちを注いでいくの